

Landesschülerrat – neu gewählte Spitze

Sechs neue Landesschülersprecher und ihre Vertreter haben die 40 Bezirksschülersprecher aller bayerischen Schularten in der Landesschülerkonferenz gewählt. Sie legten bei ihrem zweitägigen Treffen in München, das am 10.12.2009 nachmittags zu Ende ging, zugleich die Schwerpunkte für ihre Arbeit fest.

Im Januar 2008 wurde der Landesschülerrat (LSR) als Pilotprojekt für ca. 1,9 Mio. bayerische Schülerinnen und Schüler ins Leben gerufen. Seit dem 01.08.2008 ist er gesetzlich im Bayerischen Erziehungs- und Unterrichtsgesetz verankert. Er hat bei wichtigen allgemeinen Anliegen des Schulwesens ein Informations- und Anhörungsrecht, etwa bei Änderungen des Bayerischen Gesetzes zum Erziehungs- und Unterrichtswesen (BayEUG) oder der Schulordnungen. Zudem kann der LSR gegenüber dem Kultusministerium Vorschläge und Anregungen formulieren. Mit dem Ziel der Stärkung der Schülermitverantwortung trafen sich nun die Vertreter von Haupt-, Real-, und Förderschulen sowie Gymnasien und beruflichen Schulen. Neben dem gegenseitigen Kennenlernen standen die Festlegung gemeinsamer Arbeitsschwerpunkte für das Schuljahr 2009/2010 sowie die Wahl der Landesschülersprecher auf dem Programm.

Die neugewählten Landesschülersprecher und ihre Stellvertreter:



v.l. Sam Sharma, Sebastian Lein, Christian Schlegel, Jonathan Budden, Yesim Kasap, Fritz Schöpf, Ramsi Al-Gaddooa, Marc-Alexander Straubinger, Sebastian Stangl, Georg Weyerer, Simon Watzl, Markus Fohrer

Während ihrer einjährigen Amtszeit strebt der engagierte neue Landesvorstand an, den Landesschülerrat und seine Aufgaben bei den Schülerinnen und Schülern bekannter zu machen. Der Aspekt der Öffentlichkeitsarbeit ist dem LSR dabei besonders wichtig. Außerdem soll die Institution Landesschülerrat als Gremium im kommenden Jahr weiter gefestigt werden. Die neuen Schülervorteiler möchten sich für die Stärkung der schulischen Qualität einsetzen und konzentrieren sich dabei vor allen Dingen auf die Aspekte Ausbau der Ganztagschulen und individuelle Förderung.

Liebe Schülerinnen und Schüler,

wir freuen uns auf die Aufgaben und Herausforderungen, welche uns in diesem Schuljahr begegnen werden und danken Euch für das uns gegebene Vertrauen. Wir wollen die Struktur des LSR weiter aufbauen und festigen - dabei hoffen wir auf Eure Unterstützung.

Da anfangs noch einige Schwierigkeiten bezüglich der Organisation sowie Koordination zu lösen sind, bitten wir Euch vorerst mit uns über folgende Adresse in Kontakt zu treten.

<http://lsr.smvonline.de>

Dort stehen wir Euch gerne für Fragen, Anregungen oder auch Kritik bzw. Lob zur Verfügung.

Liebe Grüße und schöne Weihnachtsferien

Euer LSR Bayern

Die neuen Landesschülersprecher und ihre Stellvertreter sind

für die Hauptschulen:

1. Sebastian Lein, 15 Jahre, Volksschule Frankenwald Naila (Oberfranken)
2. Sam Sharma, 15 Jahre, Hauptschule Weißenhorn (Schwaben)

für die Förderschulen:

1. Jonathan Budden, 16 Jahre , Private Samuel-Heinecke-Realschule München, (Oberbayern)
2. Chris Schlegel, 22 Jahre, Staatl. BS III zur Sonderpäd. Förderung Bayreuth (Oberfranken)

für die Realschulen:

1. Fritz Schöpf, 16 Jahre, Staatl. Sigmund-Wann-Realschule Wunsiedel (Oberfranken)
2. Yesim Kasap, 16 Jahre, Staatl. Realschule Schöllnach (Niederbayern)

für die Gymnasien:

1. Ramsi Al-Gaddooa, 18 Jahre, Tassilo-Gymnasium Simbach (Niederbayern)
2. Marc-Alexander Straubinger, 17 Jahre, Günter-Stöhr-Gymnasium Icking (Oberbayern)

für die Fach- und Berufsoberschulen:

1. Georg Weyerer, 19 Jahre, Staatl. Fachoberschule Rosenheim (Bayern-Ost)
2. Sebastian Stangl, 20 Jahre, Staatl. Fachoberschule Fürstenfeldbruck (Bayern-Süd)

für die Beruflichen Schulen:

1. Markus Fohrer, 27 Jahre, Staatl. BS I Ansbach (Mittelfranken)
2. Simon Watzl, 19 Jahre, Städtische BS für Versicherungswesen München, (Oberbayern)